

Royal Caribbean Cruise Line des USA entame ses opérations à Cuba



La Havane, 1er avril, (RHC).- La compagnie étasunienne de croisières Royal Caribbean Cruise Line a entamé ce vendredi ses opérations à Cuba par l'arrivée au port de La Havane du bateau Azamara Quest.

Adam Goldstein, PDG de la Royal Caribbean, qui est venu à bord de l'Azamara Quest a remercié les autorités cubaines des facilités octroyées pour la concrétisation des affaires avec Cuba.

Il a annoncé d'autres voyages de ses bateaux de croisières à La Havane et confirmé le désir de continuer à travailler afin de permettre à la Royal Caribbean de toucher d'autres ports cubains.

Angel Diaz, gérant de l'entreprise cubaine Aries Transports qui a coupé le ruban d'inauguration aux côtés d'Adam Goldstein, a déploré le fait que les Étatsuniens soient interdits de faire du tourisme à cause du blocus.

Cela oblige les ressortissants de ce pays à être classés dans une des 12 catégories de voyage établies par le Département d'État à Washington.

Royal Caribbean Cruise est la quatrième compagnie étasunienne de croisières qui réalise des opérations à Cuba.

L'Azamara Quest avait levé l'ancre au port de Miami avec à bord près de 700 passagers qui occupaient la totalité de ses cabines.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/125854-royal-caribbean-cruise-line-des-usa-entame-ses-operations-a-cuba>



Radio Habana Cuba